



Hans Moser und Präsident Alois Loidl

Kiwanier spenden 13.000 Euro

GRIESKIRCHEN. Bei ihrem Festabend zum 30-Jahr-Jubiläum luden die Kiwanier Grieskirchen-Hausruck ins Schloss Parz und beschenkten zum Geburtstag andere. Spenden in der Gesamthöhe von 13.000 Euro wurden übergeben. Die beiden Sozialpreise gingen an die Herzkinder Linz und an die Stiftung Grieskirchner helfen Grieskirchnern. Über den Kulturpreis durfte sich die Chorgemeinschaft Hausruckvoices freuen. Frischgebackener Präsident ist Alois Loidl, der Hans Moser ablöst.